



Los alumnos de Medicina que este año celebran las bodas de oro de su licenciatura. | BARROSO



Los alumnos de Filosofía y Letras que cumplen sus bodas de oro. | BARROSO



Licenciados en Derecho de 1966, reunidos por sus bodas de oro. | BARROSO



La promoción de Psicología que celebra sus bodas de plata. | BARROSO

Fiesta de los universitarios de pro

Más de 500 antiguos alumnos se dan cita en Salamanca durante el fin de semana para celebrar que culminaron sus carreras en los años 1956, 1966, 1976 y 1991

B.F.O. | SALAMANCA

EDUARDO Zufiur, de 85 años, estudió Químicas en la Universidad de Salamanca. Su facultad era el Palacio de Anaya. Se alojó en una pensión especializada en acoger a vascos. Terminó la carrera hace 60 años y hoy celebra las bodas de diamante en el Paraninfo, después de un periplo vital que le dio de sí para formar una familia y para trabajar en Aceros Especiales Moldeados, con sede en Zumárraga (Guipúzcoa), que exportaba "a medio mundo". A su izquierda le acompaña su mujer, con la que ha viajado desde el País Vasco, y a su derecha se sientan dos compañeras de promoción.

Todos ellos son universitarios de pro, como los más de 500 licenciados por la Universidad de Salamanca en Medicina, Derecho, Filosofía y Letras, Ciencias Químicas, Biología, Farmacia, Psicología, Fisioterapia y Geografía e Historia que este fin de semana están celebrando sus bodas de diamante, plata (25 años), oro (50 años) y titanio (40 años). Han sido convocados por Alumni, la Asoc-



Licenciados en Farmacia de 1976 celebran sus bodas de titanio.



La promoción de Fisioterapia de 1991, festejando sus bodas de plata. | BARROSO

ciación de Antiguos Alumnos, y el vicerrector José Ángel Domínguez da la bienvenida al medio millar de estudiantes que culminaron sus carreras en los años 1956, 1966, 1976 y 1991.

Después de haber compartido en Salamanca y en su Universidad los mejores años de su vida, como señala Ángela Calvo, presidenta de honor de Alumni, la cita de hoy es motivo de alegría y se imponen bandas a los socios que llevan más

de 50 años al pie del cañón. También hay una clase magistral del musicólogo Juan Carlos Asensio.

Román Álvarez, coordinador del Capítulo Salmantincense de Alumni, no puede por menos que señalar que en las aulas también nacen muchos noviazgos. "Desde la tarima de profesor uno se percata de los romances que se van a fraguar" por detalles como a quién se piden los apuntes. "Todos tenemos una deuda enorme con la Uni-

versidad de Salamanca, que es pionera en mantener los lazos con quienes pasaron por sus aulas. Sabemos del modelo anglosajón (...) donde incluso hay casos en los que dejan en sus testamentos las herencias a la universidad que les proporcionó sus medios de vida. Aunque yo no aspiro a tanto", dice Álvarez entre las risas del auditorio. Con más de 5.000 socios, Alumni quiere seguir creciendo con la vista puesta en el VIII Centenario,

según señala José Luis Fuentes-Illa, porque solo en la red profesional LinkedIn hay 64.000 personas vinculadas a la Universidad de Salamanca. Gracias a los embajadores (antiguos alumnos en otras partes del mundo), los capítulos (de una misma ciudad) y los clubes (de áreas profesionales) Alumni apuesta por su expansión en un día en que se recuerda que la cuota anual, de 24 euros, da acceso a múltiples ventajas.